



議論百出の結果

百出の結果
他世間誤報傳はり居る點を指して
したるが結局昨紙記載せる中華人民
議員中現今の状態は市の商
況の打撃甚だ大なるにつき此際製鐵所之勞動者との仲
間に立ち何とか緩和策を講じたるに就ては非公式ても仲裁機
關様のものを設けては如何との意見も出たが
而しては此際自ら奸んで其罪の渦中に捲き込まれ抜き差し
ならぬ様の事にざもならば將來
長官は逃げ職工は不撫

か可ならんと云ふのも之に
夫れより差りて各區に於て
長官(區長の下役)等をして
内に散在する職工個別に對し
の詔告の主旨を徹底せしめ其
省を促すことにしては如何く
區々の意見もありたる様なる
立ち製鐵所に對し
拶旁市ごとしての禮儀
を表する爲め委員会
選任したり但副議長市參事
自を以て委員に充つたこゝ
正十二時閉會したり
かい

無明休業後の熔鑄爐を見
て市入り熔鑄爐迄の間
して人影なく其寂
怡も無人の地に入らが如
に熔鑄爐より落下する湯
水聲を聞くときは身は深
に在りて暮色蒼然哀愁の
くの感じがした事務室に
印を訪ひ中止に就いての
置きを聞いて見に同氏の
鐵爐は吹き止めこれから一
十日間位で繼續の出来ぬ
しことは無ひの併し重

双方の誤解か

長官は逃げたのでないと云ふ職工は不埒な態度だ。憤慨して甚だ怒る様だが、其の關係する所、稍大なる問題であるから、顧はす聞き得た儘を報せん。去る十三日加藤勘十氏が藤井警察部長對八幡署長立

休業斷

中和官大國は夫ノ漢ノ世に
廢したり尙侯は途中伊
勢熱田九にて渡歟せり

二十三日八時三十分東京驛を出
宮桃山御陵に參拜二十六日神戸

職工全員を一定の場所に集合せしむるか又は少數の代表者を選

製鐵所が突然廿五日無期休
大英斷を爲せしは如何なる理

سید علی بن ابی طالب

正せじむるか二途の一を擇み母親く之れに接し出来るること來ぬことは其理由を明

に基くものならか新聞する
れば前回體休以來職上一
勞振りを見るに情氣滿々
生産能率益々後退するのみ

A small, high-contrast black and white portrait of a man wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a dark tie. He has short, light-colored hair and is looking slightly to his left. The image is grainy and appears to be from an older print publication.

この如藤氏の申入れに對し長官
明日部課長會に諮詢取極の上
指示の日時を定め御返すべ
しと約束せしとの事は如藤氏の

て斯かる状況の下に作業を持
するに於ては徒らに將
惡習慣を胎すの虞
がある正直に勤勉じめ

卷之三

卷之三

『西遊記』にて三四回も聽取せし
三なむが今に至り此間に於て
入なる意の齟齬あ

の職工に對しては誠に氣の毒
あく併しながら大勢上已むを
涙を拭つて断行を宣明した

100

「ここを發見したり長く
加藤氏の言ふ如く明確に親ら
に於し説示すべしの約束」

に云ふ然らば毎日を經れば
事業に就く見込なるか是亦
所の考へは職工の氣分心理

こに忍じぬるす何か
に如何なる方法を以てすれば
此意を職工に通じさせず
はよし心得各工場主任を召
し之れより職工に傳達すべく
愚見の在る所を諭示されたり
金

意が愈々鎮静安定するひなげ
駄目だ。強くなる決心を爲
居る様に確聞する因に此休
行に付いては無論長官より
電報に依るものと思ふが強
そうでもないひもしり當舌